

Aprobado el presupuesto para 2018 que asciende a 132.000â,¬ Asamblea General Ordinaria

Redacci3n - 25/02/2019

El pasado sÃbado 23 de febrero tuvo lugar en el Casal Festero la Asamblea General Ordinaria en la que tras la lectura y aprobaci3n del acta anterior con fecha 24/02/2018 se pas3 a la aprobaci3n por unanimidad de las cuentas del ejercicio 2018 las cuales han dejado un superÃvit de 1.328,11â,¬. A continuaci3n, el equipo econ3mico present3 el presupuesto para este 2019 el cual asciende a 132.000â,¬ (7.000â,¬ mÃs con respecto al 2018) y que tambi3n fue aprobado por todos los asistentes.



Seguidamente Jos3 Ãngel Asencio, presidente de la Asociaci3n dio paso al informe de la presidencia en el cual entre otros realiz3 un breve repaso de todo lo acontecido durante el 2018. El acto institucional de la Declaraci3n de Inter3s Tur3stico Internacional celebrado el 21 de abril o el premio Importantes del Diario Informaci3n a las fiestas de Moros y Cristianos fueron actos que el presidente quiso reseÃar asÃ como la celebraci3n del 50 Aniversario del Jumelage entre el municipio franc3s de Fontenay-Le-Comte y Crevillent y el I Concurso de Pinchos festeros celebrado durante las fiestas de 2018.Â

Jos3 Ãngel tambi3n quiso dar importancia a los diferentes convenios firmados tanto con instituciones p3blicas como con empresas y firmas como son el Ayuntamiento, Cooperativa El3ctrica, Patronato Costa Blanca, Diputaci3n Provincial, asÃ como CÃrnicas OrtolÃ, CIÃ-nica Dr. Soler, Los Serrano, Coca-Cola, Heineken, etc.Â

Se dio cuenta de la actividad del grupo de teatro de la Asociaci3n "Els Teatrer's" el cual actu3 durante el pasado aÃo en el ciclo cultural de la Diputaci3n de Alicante. Tambi3n se anunci3 que se estÃ trabajando en la programaci3n de una conferencia para el pr3ximo dÃa 8 de marzo en el Casal Festero con motivo del dÃa Internacional de la Mujer.Â

Para finalizar se hizo hincapi3 en que se espera mejorar ciertos aspectos de nuestra fiesta como el decorado de la gala del Acto de Proclamaci3n de Capitanes y Bellezas el cual ya se ha trasladado al Ayuntamiento la petici3n de renovaci3n, asÃ como la habilitaci3n de zonas de aparcamiento para visitantes durante los fines de semana en los que se llevan a cabo los desfiles y Entradas.